

Chaima

Un jour le bébé tigre et le petit homme s'amusent à jouer à cache-cache mais tout à coup les autres ont disparus, ils sont partis à la chasse.

Un moment personne ne rentrait, alors ils jouent à la peinture dans la grotte, ils en mettent sur le sol, sur les murs, puis le petit homme dessine des rayures noires sur le tigre.

Maintenant, comme le tigre se trouve bien plus beau il décide de le garder.



Maintenant que le bébé tigre est grand ses petits sont nés avec des rayures, depuis il n'y a plus aucun tigre sans rayures.

